
Protokoll: 

Ausschussmitglied Lütge-Thomas weist darauf hin, dass auch für Container die Möglichkeit einer 

extensiven Dachbegrünung besteht. 

Rm Herr Otto möchte wissen, aus welchem Grund die Haushaltsmittel, welche zur Wiederherstellung 

der Grillhütte Niederberg eingestellt wurden, nicht ausgereicht haben, um die Grillhütte regelkonform 

nutzen zu können. 

Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass die Errichtung des Sanitär-Containers aufgrund einer Forderung 

des Veterinäramtes erfolgt. Um die Grillhütte in Betrieb nehmen zu können, bedarf es zwingend der 

Errichtung des Sanitärcontainers. 

Auf Nachfrage von Rm Herrn Bohn erklärt Herr Beigeordneter Flöck, dass es Ziel sei, noch im laufenden 

Jahr die Hütte wieder in Betrieb nehmen zu können. 

Der stellvertretende Behindertenbeauftragte der Stadt Koblenz, Herr Seuling hält die Errichtung des 

Sanitärcontainers für sinnvoll, da so auch eine barrierefreie Nutzung der Hütte gewährleistet werden 

kann. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


